

## 遊具の使い方

### 6年生の気づき

最近、中仙道公園では地域のお友だちや中高生も多く遊んでいることから『遊び方』について、16日(水)の帰りの会で廣田指導員から全体に話をすることに…。

『みんな、中仙道公園の遊具・迷路とかAMIのメンバーだけで使っていると、地域の人たちが使いにくくなると思う。みんなが楽しむのも大事だけど…もし地域の人々がそばで一緒に遊んでいるときは、遊び方を考えてほしい!』と伝えると『はい!』と返事してくれた西メンバー。

21日(月)の出来事。この日、『遊具オニゴっこ』をしていた高学年女子メンバー。

すると『あ…遊具で遊ぶかな?』と富田ゆらりちゃん(6年)。

地域で来ていたの保育園生のお友だちに声をかけると『みんなく1回ストップ!オニゴっことボールは向こうでやるうや!』と地域のお友だちが遊具で遊べるように移動をする姿が!

ゆらりちゃんの声を聞き、すぐに移動を始めた女子メンバー。

指導員が伝えたいことをきちんと理解し、下級生たちに声をかけてくれたゆらりちゃん。

6年生の頼もしさに感心した指導員でした♡

## 美観地区遠足

### 行ってきまーた!

10月19日(土)の出来事。4年生の『高学年イベント』として『倉敷美観地区』に行ってきました! あいにくの雨でしたが…今回は西・大元合わせて31人のメンバーが参加してくれました。

まず『大原美術館』では1つ1つの絵を時間をかけてじっくりと見て回る姿がありました。

お昼ご飯の後は『自然史博物館』に行き、古代の生き物の化石や標本・世界中の昆虫や植物まで…本格的な展示物に『スゲー!』とテンションMAX!

メインとなる『自由行動』では、それぞれのグループに分かれてお土産を買ったり、食歩歩きをしたり…と時間いっぱい楽しんでいました♡

その後の『桃太郎からくり博物館』では、トリックアートや様々な仕掛けを体験し、最初から最後まで全力で楽しんだ4年生メンバーたち。

帰りの電車では『もう帰るんか?』『いっぱい歩いて疲れた?』と少し疲れが見られましたが、西ホームまで無事に帰って行くことができました! ホーム外というところで指導員も不安がありました。きちんと話を聞き、時間やルールを守って行動する4年生メンバーの姿に、改めて頼もしく感じるようになりました。

## キレイにしよう!

### 指導員のお手伝い

23日(水)の出来事。この日は『参観日』で登所人数が少ないこともあり、普段、子どもたちが使っている『机』をスポンジを使い、掃除をしていた松本指導員。

すると『一緒にやりたい!』『キレイにしよう!』と村岡みおりちゃん(1年)・寺内あやのちゃん(3年)。

スポンジを準備し、順番に机を磨くと、『カウンターもやる!』とマジックの汚れもキレイに掃除してくれました。

2人のお手伝いのおかげであっという間に全ての机がキレイになりました。

2人ともありがとう★

## あ! ミズカマキリだ!

先日、中仙道公園のバスケットボール前の大きな水たまりを見て『あ! ミズカマキリだ!』と男子メンバー。

水たまりの中で『ミズカマキリ』を発見した様子…!

『本物初めて見た!』『メッチャレアな生き物だ!』と2年生の松本ひるき君・出口ともひろ君。

珍しい生き物を観察することができた様子の男子メンバーでした!

## 美観地区遠足！～4年生～



19日(土)、4年生遠足として「美観地区」に行ってきました！普段とは違う「特別なイベント」ということで…思いっきり楽しんだ様子の4年生メンバーでした！！11月は5・6年生メンバーの高学年イベントがあるので…お楽しみに～♡

## キックベース大会のお知らせ

11月に「キックベース大会」を下記の日程で開催しますので…参加するメンバーは必ずご確認ください！

### 【日時】

- ・11月7日(木)  
16:30～17:30 (予定)

※試合の状況で終わり時間前後する可能性あり

### 【場所】

- ・大元中央公園

### 【お願い】

・この日は開催時間の都合上、「宿題」に取り組むことが難しい状況です。そのため、保護者さまにご迷惑をおかけすると思いますが、ご理解のほどよろしくお願い致します。

## ぱるノート紹介

今日 中仙道公園 に きました。 今日も だんご を つくりました 大きさは ちよつと ちいさい くらい 3cm くらいです。 4回 くらい しっぱい しましたが… さいごは かんせい しました たのしかったです。

2年 出口 ともひろ

⇒中仙道公園で2日連続、きれいな泥団子を作って遊んだともひろ君でした！

.....

今日 ちな ゆら なお ゆり らな みみ は なか と 中仙道 で ゆうぐおにご を した!と 中で ごっこもしながら やったときも あったけど そのとき 私 は おばさん(ばば) とよばれました 全員 いっぽう的に らなを ねらってたから おもしろかった!

4年 小柳 ひかり

⇒いつも毎日の出来事をたくさんぱるノートに書いてくれる ひかりちゃん。この日もページいっぱいになるまで書いてくれました。

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebookにもアクセスできます。)

## お知らせ

●日没の時間がかなり早くなっているため、11月から中仙道公園の時間を16:20～17:15に変更する予定です。お迎えや習い事などの兼ね合いがある場合、スタッフまでお伝えいただけますよう、よろしくお願い致します。

●ハロウィンイベント(31日)についてはお菓子の持ち込みは不可とさせていただきます。ホームでもハロウィン特別メニューを用意しておりますので、ご理解のほどよろしくお願い致します。